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「
わ
し
ら
の
バ
ス
を
走
ら
そ
う
‼
」

Ｑ　

運
行
開
始
ま
で
の
経
緯
に
つ
い

て
教
え
て
く
だ
さ
い
。

矢
藤　

平
成
21
年
３
月
に「
黒
瀬
の

公
共
交
通
を
考
え
る
会
」が
発
足
し
、

①
運
行
主
体
は
地
元
団
体
で
あ
る
こ

と
②
既
存
の
バ
ス
路
線
と
重
な
ら
な

い
こ
と
、を
念
頭
に
検
討
が
始
ま
り
ま

し
た
。
運
行
受
託
事
業
者
の
選
定
に

当
た
り
、何
度
も
事
業
者
を
訪
ね
る

な
ど
の
苦
労
の
末
、平
成
25
年
５
月

に
住
民
自
治
協
議
会
を
母
体
と
し
た

「
黒
瀬
さ
く
ら
バ
ス
運
行
協
議
会
設
立

準
備
会
」の
設
立
に
こ
ぎ
つ
け
ま
し
た
。

そ
の
年
の
10
月
に
開
催
し
た
総
会
で

「
黒
瀬
さ
く
ら
バ
ス
運
行
協
議
会
」を

ス
タ
ー
ト
さ
せ
、翌
、平
成
26
年
６
月

23
日
に
運
行
開
始
、５
年
が
か
り
で
の

ス
タ
ー
ト
と
な
っ
た
わ
け
で
す
。

Ｑ　

運
行
状
況
に
つ
い
て
教
え
て
く

だ
さ
い
。

岡
田　

運
行
エ
リ
ア
は
既
存
の
バ
ス

路
線
と
の
重
複
を
避
け
、
町
内
全
域

を
網
羅
す
る
６
つ
の
ル
ー
ト
と
し
、

運
行
日
は
月
曜
日
か
ら
金
曜
日
ま
で

の
祝
日
を
除
く
週
５
日
で
す
。
運
賃

は
１
回
大
人
200
円
、
子
ど
も
や
障
害

者
は
100
円
で
す
。
11
枚
綴
り
で
お
得

な
回
数
券
の
販
売
も
始
め
ま
し
た
。

Ｑ　
「
黒
瀬
さ
く
ら
バ
ス
」
の
特
徴

に
つ
い
て
教
え
て
く
だ
さ
い
。

岡
田　

黒
瀬
さ
く
ら
バ
ス
は
、
市

が
直
接
運
営
し
て
い
る
豊
栄
、河
内
、

安
芸
津
の
バ
ス
と
違
っ
て
、地
域
住

民
で
構
成
さ
れ
た「
黒
瀬
さ
く
ら
バ

ス
運
行
協
議
会
」が
主
体
と
な
っ
て

運
営
し
て
い
る
こ
と
で
す
。
バ
ス
の

運
転
な
ど
の
業
務
は
、地
元
に
営
業

所
が
あ
る
中
国
ジ
ェ
イ
ア
ー
ル
バ
ス

大下議員、重森議員が聴く
（取材日２月10日）

黒瀬さくらバス運行協議会の
活動について

表紙写真／話をお聞きした皆さん

　東広島市内には公共交通空白地域や不便地域
の解消のため、４つの町でコミュニティバスが
運行されています。
　今回、黒瀬町で地域が主体となって、健全な
運営により運行されている黒瀬さくらバス運行
協議会の方々に運行開始から現在に至るまでの
経緯を伺いました。

黒瀬さくらバス運行協議会
会長　岡田　博陽さん

黒瀬さくらバス運行協議会
初代会長　矢藤　道範さん

プロフィール

表紙写真／話をお聞きした皆さん
前列　本岡　栄さん（左）
後列　胡田清治さん（左）　藤原博明さん（中）　上藤住一さん（右）
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に
委
託
し
て
い
ま
す
。
バ
ス
の
呼
び

名
は
黒
瀬
町
の
町
花
・
町
木
が「
さ
く

ら
」で
あ
っ
た
こ
と
に
ち
な
ん
で
、「
黒

瀬
さ
く
ら
バ
ス
」と
名
付
け
ま
し
た
。

住
民
の
方
々
が
一
目
見
て
す
ぐ
に
わ

か
る
よ
う
、さ
く
ら
を
モ
チ
ー
フ
に

し
た
デ
ザ
イ
ン
と
な
っ
て
い
ま
す
。

Ｑ　

ご
苦
労
さ
れ
て
い
る
点
は
。

矢
藤　

運
行
開
始
当
初
は
４
年
間
、

赤
字
経
営
が
続
い
て
い
ま
し
た
が
、

細
か
な
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
や
ド
ラ
イ

バ
ー
さ
ん
か
ら
聴
き
取
り
を
行
う
な

ど
、
毎
年
運
行
計
画
の
見
直
し
を

行
っ
た
こ
と
か
ら
、
利
用
者
が
増
加

し
、
５
年
目
の
平
成
30
年
度
に
黒
字

に
転
換
し
ま
し
た
。
以
降
、
コ
ロ
ナ

禍
で
も
現
在
ま
で
黒
字
が
続
き
、
高

齢
者
等
の
移
動
手
段
の
確
保
に
貢
献

し
て
い
ま
す
。

岡
田　

黒
瀬
さ
く
ら
バ
ス
の
運
行
経

費
は
、国
と
市
の
補
助
金
、運
賃
収

入
で
ま
か
な
っ
て
い
ま
す
が
、赤
字

が
出
た
場
合
は
、町
内
の
各
住
民
自

治
協
議
会
に
負
担
を
お
願
い
し
て

い
ま
す
。
そ
う
な
ら
な
い
た
め
に
も
、

黒
瀬
さ
く
ら
バ
ス
運
行
協
議
会
で
は
、

利
用
目
標
の
設
定
と
利
用
率
向
上
の

取
組
み
を
行
っ
て
お
り
、令
和
４
年

度
は
６
路
線
１
便
当
た
り
の
利
用
者

数
を
3.2
人
に
設
定
し
て
い
ま
す
。
運

行
に
当
た
っ
て
は
、①
利
用
者
向
け

の
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を
実
施
し
、地

域
の
方
や
利
用
者
の
生
の
声
を
聴
く

②
月
別
利
用
状
況
を
分
析
し
、運
転

手
と
連
携
し
利
用
者
の
変
化
を
迅
速

に
把
握
す
る
③
調
査
と
分
析
結
果
を

活
か
し
、効
果
的
な
路
線
の
見
直
し

や
バ
ス
停
の
位
置
を
検
討
す
る
④

実
施
に
際
し
、※
黒
瀬
地
区
自
治
協

連
合
会
と
の
連
携
を
密
に
し
、迅
速

な
対
応
を
図
る
、こ
の
４
つ
の
ア
ク

シ
ョ
ン
で
、安
定
し
た
バ
ス
運
営
と

利
用
目
標
の
達
成
を
目
指
し
て
お
り
、

近
年
で
は
利
用
状
況
に
変
化
が
見
え

始
め
て
き
ま
し
た
。
常
に
新
た
な
取

組
み
も
協
議
し
な
が
ら
利
用
者
を
増

や
し
、黒
瀬
町
内
全
域
の
公
共
交
通

の
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
を
構
築
し
、住
み

や
す
く
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
生
活
基

盤
を
維
持
す
る
こ
と
に
努
め
て
い
ま

す
。
い
ろ
い
ろ
な
困
難
は
あ
り
ま
す

が
、地
域
が
一
体
と
な
っ
て
考
え
て

い
く
こ
と
が
自
分
た
ち
の
交
通
手
段

を
守
っ
て
い
く
こ
と
に
つ
な
が
り
ま
す
。

※黒瀬地区自治協連合会　　 黒瀬町内の５つの住民自治協議会（板城西、上黒瀬、乃美尾、中黒瀬、
下黒瀬）が連携し、課題や情報を共有することで地域の特性を生かし
た市民協働のまちづくりを推進するための組織。必要に応じ、各住民
自治協議会の会長からなる会議を開催している。
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①　取材風景
②　運行中のさくらバス
③　黒瀬町健康福祉まつりでの展示
④　 黒瀬さくらバス運行協議会 
設立総会
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